
智行理财网
5天暴涨100%，波场币市值逼近100亿孙宇晨调侃A股：3000家上市公司，1000家在蹭区块链热
度

值得一提的是，从10月30日的数据看，孙宇晨旗下的波场币超过23%的交易额都发
生在一家中型数字货币交易所上，这与许多主流数字货币在单一数字货币交易所的
交易额低于10%的情况大为不同。而在国内市场份额占比前三的币安、火币与OK
，三大平台上的波场币交易额加在一起还不到15%。
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嘲讽A股1000家上市公司都在蹭热度

因为在短短五天内，波场币的价格上涨了一倍，市值逼近百亿，在巴菲特午餐取现
后，许久没露面的波场币创始人孙宇晨也第一时间发文为区块链站台，此举被人批
评为蹭热度，但对孙宇晨而言，只要波场币的市值还能继续涨，说什么，他可能也
不在乎了。

值得一提的是，相对于传闻被国内边控的说法，孙宇晨此前更是直播其在美国旧金
山，并且还让投资者看窗外的旧金山海湾大桥，自述身体状况已经好多了，各方面
进展都很顺利。
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王欣进一步回应称，有三点建议：

1、不要搞与币有关的公链，这是国家要做的事。2、区块链的初期阶段，更多的应
用机会是ToG的联盟链。3、拥有大量用户群的传统互联网应用从今天开始应该思
考区块链架构，从优化中台开始，把有必要上链的部分逐步上链。

值得一提的是，王欣的第一条建议就直击孙宇晨，孙宇晨旗下的波场币不仅是典型
的公链（大致相当于底层系统），而且还发行了波场币，且市值已逼近100亿，底
层公链是区块链世界的基础设施，王欣的上述看法则是认为，区块链的公链应该是
政府来做，而不是私自发币的民间企业。
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